
 

２月に参加してきた秋田県冬期防災訓練について報告します。 

 

〇秋田県冬期防災訓練（2/17、於：羽後町活性化センター） 

２月１７日に活性化センターで行われた冬期防災訓練に参加しました。訓練の一環で避難所運営ゲー

ムHＵGを行いました。小学生や自主防災リーダー連絡協議会の皆さんと一緒に取り組みましたが、様々

な視点から避難者の配置や避難所運営について考えることができて良かったです。今回は少しゆっくり

なペースだったので、意見交換をしながら進めることができました。また、HＵG の途中で緊急地震速

報が鳴り自身の身を守るシェイクアウト訓練も行われました。緊張感をもって訓練に取り組むことがで

き、改めて自主防災の大切さを学ぶことができました。           (卒業生 前生徒会長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊３／１４（木）には全校で HUGを実施しました。 

当日は体育館を会場に実施し、様々な意見交換も行

われました。また、湯沢消防署から３名来校して頂

き、東日本大震災での対応や講評を頂き、実りある

時間となりました。 

[感想より] 

・昨年は参加できなくて今年初めて取り組みました。

すごく勉強になったし良い経験ができました。私た

ちも災害があった時は自分で動けるようにしたいし、

助けられるようにしたいです。（２年生） 

 

 

〇今年度の生徒会活動の振り返りと今後に向けて      ＊新生徒会メンバー集合写真 

 

(１)生徒会長 YMさん 

 今年度は、たくさんの地域イベントに参加したり、

生徒会執行部がイベントを主催したりと、積極的に

活動した１年間でした。今までは、先輩方が先頭に

立って私たちを引っ張ってくださいました。これか

らは、私たちが後輩を導いていかなければなりませ

ん。まだ、不安はありますが全校生徒が一丸となり、

生徒会執行部だけでなく、１人１人が積極的に行動

し、たくさんの方々に羽後高校の魅力が伝わってほ

しいです。羽後高校が、より良い学校になるように

「精進努力」していきたいと思います。 
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(２)生徒会副会長 ST君 

 今年度は、創立 70 周年ということもあり、たくさんの事業に生徒会執行部が参加したり、生徒会主

催でイベントを起こしたりと充実した 1年間でした。卒業していった先輩方の意思を受け継いで次年度

につなげられるように頑張りたいと思います。また、副会長として会長のサポートをしつつ、様々な事

業に積極的に取り組んでいきたいと思います。私たち生徒会執行部だけでなく、全校生徒にも協力して

もらいながら地域に愛される学校を目指して今後の活動を頑張りたいです。 

 

(３)生徒会副会長 SOさん 

 今年度は創立 70 周年を迎え、地域イベントや生徒会執行部がイベントを主催するなど、たくさんの

活動をしてきました。その中でも学ぶことがあり、良い経験になりました。これからは私たちが学校全

体を引っ張っていく立場でありますが、少々不安もあります。私たちだけでは越えられない壁がこれか

らあると思います。だからそのときはみんなの力が必要です。生徒全体で支えていける学校にしたいで

す。ご協力宜しくお願いします！ 

 

(４)生徒会会計 RS君 

今年度で創立７０周年を迎え、来年度は新たなスタートの年です。私は生徒会の会計として来年度は

２つの事を頑張りたいと思います。１つ目は会長、副会長を支えサポートすることです。様々な事業に

参加する事が多いため１人で行う作業が多いです。そのため、私自身が後ろから支えていくことをがん

ばりたいです。２つ目は、たくさんの地域のイベントに参加することです。来年度は、３年生になり進

路活動が多くなり自分のことで大変だと思いますが自分は進学を予定しているので羽後町にいる期間

が１年もありません。時間を見つけて積極的に地域のイベントに参加したいです。 

 

(５)生徒会書記 HSさん 

 私は、今回初めて生徒会執行部に入り今まで体験してこなかったことを多く体験することができまし

た。これからも初めてのことが活動のなかでたくさんでてくると思います。そんなときは焦らず先輩方

のサポートを頑張りたいと思います。そして、サポートしつつ、少しずつ羽後高校をよりよいものにし

ていけたらいいと思います。これからも少しずつですが慣れていき、頑張っていきたいです。 

 

(６)生徒会執行部 MK君 

自分は２月に生徒会執行部に入部して２ヶ月が経ちました。自分の抱負は、会長含め生徒会をサポー

トすることを頑張りたいということです。今は地域との連携を重要視していて多くの事業に参加するこ

とが増えていくと思います。仕事を与えられるのを待つのではなく、自分から探していき、後ろからみ

んなのことを支えていきたいです。そして３年生になり進路のこともあるので、羽後町の沢山のことを

知っていこうと思っています。                    

 

(７)生徒会執行部 NHさん 

今年度の後期から生徒会の一員として活動してきました。入った当初は戸惑いもありましたが、先輩

方から助けてもらったおかげで今では楽しく活動しています。今年は今年度やってきたことを生かし昨

年よりもよりよい学校作りにしていくために地域との交流を深めていきたいです。また、会長、副会長

をサポートできるように全力で取り組んでいきたいです。これから精いっぱい自分の仕事に責任を持っ

て頑張っていきます。 

 

(８)生徒会執行部 ZS君 

 今回初めて生徒会執行部に入り初めてのことをたくさん経験させてもらえました。そして次に繋がる

ことを学べました。世代交代があり少しずつ生徒会に携わらせていただいております。自分の中では学

校を引っ張っていくのも大切だと思いますが、新しいことを学校に流していく、つまり新しい風を吹か

せることも執行部としての大切な仕事だと思います。ですので自分の目標は新しいことに挑戦すること

を目標にしたいと思います。少しずつですが頑張っていきたいです。 

 

 

 


